

2月 保育所だより



令和7年 2月号 社会福祉法人 晋栄福祉会
大阪市立北恩加島保育所

暦の上では春が近づいています。節分を過ぎるともう「春」といわれますが、まだまだ寒い季節は続きます。そのような寒い中でも、子どもたちは所庭に出て元気いっぱい体を動かしています。手洗いやうがいをしっかりして、元気な身体を作りたいです。

2月 行事予定

- 3日(月) 節分のつどい
- 7日(金) 0・1・2歳児乳児参観・懇談会
- 12日(水)～21日(金) 3歳児個人懇談
- 18日(火) 避難訓練
- 28日(金) 修了を祝う会予行 1回目

3月 行事予定

- 3日(月) お楽しみ会、地域交流
- 7日(金) お別れ会
- 11日(火) 避難訓練
- 12日(水) 修了を祝う会予行 2回目
- 18日(火) 修了を祝う会予行 3回目
- 19日(水) 修了式

***お別れ遠足は、後日詳細をお知らせします。**

修了式



日時：令和7年3月19日(水)

場所：ぞう組保育室

*式の詳細は、後日お知らせします。

修了式予行

- 2月28日(木)
- 3月12日(火)
- 3月18日(火)

*予行日は**9時まで**に、登所してください

お別れ遠足(全所児)

3月に、お別れ遠足を予定しています。
*詳細は、後日お知らせします。



お正月の話



羽子板あそび



「お正月遊び」では、おせちやお正月の遊びについて話を聞きました。正月料理のいわれや込められた願いについて知ったり、正月遊びでは、かるた・こま・はごいた・絵合わせのコーナーがあり、伝統的な遊びに親しみを持つことができました。給食も、お正月メニューとなっており、友だちと一緒に、今年一年の幸せを願って食べました。

絵合わせ・かるたあそび



5 歳児カレー作り



クッキング保育は子どもたちが楽しみにしている取り組みです。包丁やピーラーを使うことを積み重ねてきた子どもたち！今回は、いちよう切りに挑戦しました。包丁を使うことに、少しドキドキしましたが、みんなで頑張ってつくりました。この日は、給食の先生と一緒に作ったカレーを食べ、お料理の仕方を教えてもらったりして会話も弾み、楽しい時間を過ごすことができました。カレーの大鍋は、すぐに空っぽになり自分たちで作ったという達成感で、お腹も大満足でした。



避難訓練



火事や地震が起こったらどのように行動すべきか避難袋には、何が入っているかなど知りました。また、阪神淡路大震災についての話では、震災時の様子を写真を見ながら話を聞きました。子どもたちは、保育士の話を真剣な表情で聞き、避難訓練の大切さを感じたようです。



ひよこ組（0 歳児）

1 月は、日本の伝統的な料理やたこあげ、羽子板遊びに触れることができ楽しく過ごすことが出来ました。ままごと遊びでは、ばくばく あ〜んと、ぬいぐるみやお人形に食べさせてあげて、自分がいつもしてもらっていることを再現して遊んでいます。そのような姿に、日々子どもたちの成長を感じます。今月も、いろいろな遊びの場面で、表情豊かな子どもたちとイメージを共有しながら、やりとりをしていきたいです。

★目標：自分の思いを言葉や行動で表現し、伝わる喜びを感じよう！

あひる組（1 歳児）

長期休み明けで少し不安気になっていた子どもたちでしたが、生活をする中で落ち着きを取り戻していきました。お兄さん、お姉さんたちが風揚げしているのを見て「風揚げしたい！」という声が子どもたちからあがりました。自分たちで作った凧を手を持ち所庭に出ると「キャー！」と声を出しながら喜んでいましたよ。2 月には、しっぽりだけでなく、むつりくまさんという簡単なルールのある遊びを楽しみ、友だちとの関りをつくっていききたいと思います。

★目標：保育士や友だちと一緒に、簡単なルールのある遊びを楽しむ

らっこ組（2 歳児）

1 月は、コマや絵合わせカード、たこあげ等お正月ならではの遊びを楽しみました。コマを自分で回してみたり、たこを作り、とばしてみると、最初は難しそうにしていたが、たくさん走ると高くとぶことに気付き「先生、見てて〜」と、とばしているところを嬉しそうに見せてくれる子どもたちでした。そして「もうすぐばんだ組さんになる！」と進級することを楽しんでいる姿も見られます。2 月は、さらに進級に対しての期待感が持つことが出来るよう、身の回りのことに意欲的に取り組んでいきたいと思ひます。

★身の回りのことに意欲的に取り組もう！

ばんだ組（3 歳児）

年末年始の休みを終え、元気に登所してくれた子どもたち！「〜たべたよ」「〜してあそんだよ」と休みの間にあったことを友だちや保育士と伝え合い会話を楽しんでいました！また、お正月遊びでは、年上の友だちにコマの回り方を教えてもらったり、自分たちで“ヘビ”の凧を作り、友だちと「一緒にやる〜」と所庭でたこあげを楽しんだり・・・カルタでは、「〜の「あ」や」などひらがなに注目したり札を取り喜んでましたよ！2 月はきりん組さんと行事の取り組みをしたり、あそびや生活を通して進級に期待を膨らませたいです。

★目標：異年齢での交流を楽しみ行事に参加しよう！

きりん組（4 歳児）

年末年始の休み後、元気よく登所し新年の挨拶をみんなでした。お正月遊びでは、羽子板、こままわし、カルタを楽しむクラスでは凧をつくって泉尾浜グラウンドに行き凧あげを楽しみました。広い場所ということで途中「疲れた」と言い寝転が姿がありました。また、しばらくお休みしていた当番活動を以前とは違う形で再開し、はりきっています。今月は、ぞう組さんの当番活動を一緒にできるということもあり、クラスの当番活動も意欲的にとりくんでいる子どもたちです。

★目標：ぞう組さんと一緒に、当番活動をやってみよう！

ぞう組（5 歳児）

1 月は、コマやカルタあそびなど正月遊びをみんなで楽しみました。あそびを通して文字への興味も広がってきています。また、カレークッキングでは、包丁やピーラーの扱い方も上手になり作り方にも興味が出てきて、給食室の先生にも質問して教えてもらっていました。友だちや担任や給食室の先生と一緒に食べるカレーライスは格別で、あっという間に大なべがからっぽになりました。2 月は修了の取り組みを進めながら就学に向けて期待が持てるようすてしていきたいです。

★目標：修了に向けて、みんなで楽しみながら取り組んでいこう！